



tino le señaló para dejar su vida en plena juventud.

Formó su hogar, casando en Caracas con la señorita Carmen Monasterio, con quien partió para Santiago de Chile, en viaje de luna de miel. A su paso por Lima, en audición privada a la que asistieron entre otros personajes el Alcalde de aquella capital y el Director de "Radio América", impresionó de tal manera, que obtuvo el derecho para actuar de inmediato; pero sus compromisos anteriores se lo impedían.

En Santiago fué recibido con gran entusiasmo por parte de la Colonia Venezolana. Contratado para actuar en "Radio Minerías", en el programa estelar de la misma, titulado "Las estrellas nos visitan", se destacó de inmediato, dando realce continuo a piezas venezolanas. Se codeó en aquellas actuaciones con artistas de renombre, tales como Libertad Lamarque, Imperio Argentina y Angelillo. Ultimamente, había logrado firmar contrato para actuar en la "Boite Goyesca", sucediendo a Juan Alvizu. Sus representantes en Buenos Aires le habían conseguido actuaciones en Radio Mundo y en Río de Janeiro.

El destino artero le tenía, sin embargo, señalado el 16 de agosto para que esa racha de triunfos quedara destruida, al igual que su hogar recién formado. Un automóvil que —dicen— se presentó en forma inesperada, lo golpeó y lo tiró sobre el pavimento, destruyendo su vida y su porvenir. Diez horas más tarde, moría en la mesa de operaciones el que en vida se llamó Simón Peraza, a los veintitrés años de vida. De su matrimonio queda un niño que lleva el nombre de Simón David.

Con motivo de cumplirse un mes de enterrado su cadáver en esta ciudad, se llevaron a cabo varias misas. Radio Continente le tributó un homenaje en pro-

Aniversario

**SIMON PERAZA, EL TENOR VENEZOLANO**

**MUERTO INESPERADAMENTE EN CHILE**

diendo a Juan Alvarez. Sus representantes en Buenos Aires le habían conseguido actuaciones en Radio Mundo y en Río de Janeiro.

El destino artero le tenía, sin embargo, señalado el 16 de agosto para que esa racha de triunfos quedara destruida, al igual que su hogar recién formado. Un automóvil que —dicen— se presentó en forma inesperada, lo golpeó y lo tiró sobre el pavimento, destruyendo su vida y su porvenir. Diez horas más tarde, moría en la mesa de operaciones el que en vida se llamó Simón Peraza, a los veintitrés años de vida. De su matrimonio queda un niño que lleva el nombre de Simón David.

Con motivo de cumplirse un mes de enterrado su cadáver en esta ciudad, se llevaron a cabo varias misas. Radio Continente le tributó un homenaje en pro-

## Aniversario

# SIMÓN PERAZA, EL TENOR VENEZOLANO

# MUERTO INESPERADAMENTE EN CHILE

Como homenaje al extinto tenor venezolano Simón Peraza, que cumplió un mes de enterrado en esta ciudad he aquí algunas líneas.

Sería innecesario recordar a los oyentes de la Radio que cosechó triunfos y más triunfos, desde su debut en el programa estelar de Radio Caracas "Fiesta Fabulosa" donde actuó como el cantante del "Antifaz" y, más adelante, a petición del público, como el cantante "Fabuloso".

Simón Peraza, desde su niñez, demostró dotes para el canto. A los diez años debutó en un programa para aficionados en Radio Caracas. Hasta su mayor edad se dedicó al dibujo publicitario, perteneciendo por algún tiempo a la Publicidad Ars. Más tarde, se traslada a Chile. Visita la Argentina y Uruguay, donde realiza estudios de dibujo. Cuatro años casi permanecerá en Chile, país que el des-

grama especial. Televisa presentó escenas de su actuación en vida. Los familiares han agradecido vivamente estas muestras de cariño para él, así como para su profesora Enriqueta Conforti que lo asistió con sus enseñanzas, a Alex García quien fuera el gran impulsador de su carrera en unión del periodista Carlos García Ríos.

Capítulo aparte merece por su desinteresada actuación, el Cónsul de Venezuela en Santiago, Héctor Viale Rigo, quien tomó a su cargo la investigación del misterioso caso que parece venció a las autoridades chilenas en su intento de descubrir al responsable de este fatal accidente, ya que no ha aparecido ni el carro ni sus ocupantes, dándose por concluido el caso. ¿Quedará en misterio el caso de Peraza?

C. G. R.